

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Zahl der Corona-Fälle mit vier Fällen auf Niedrigstand

Beigetragen von JNN am 15. Mai 2020 - 18:46 Uhr

Der LK Aurich gab heute die aktuellen Zahlen bekannt und wies zugleich darauf hin, dass nunmehr angesichts der niedrigen Zahlen über das Wochenende keine neuen Daten versandt werden. Insgesamt gab es bislang 104 positive Nachweise von Covid-19. Sieben Personen sind im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben. 93 Personen gelten als genesen, sodass es aktuell noch 4 bestätigte Infektionen gibt.

Diese verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden im Kreisgebiet:

Stadt Aurich 0
Inselgemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 1
Gemeinde Dornum 0
Gemeinde Großefehn 0
Gemeinde Großheide 0
Samtgemeinde Hage 0
Gemeinde Hinte 0
Gemeinde Ihlow 0
Inselgemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 0
Stadt Norden 0
Stadt Norderney 0
Gemeinde Südbrookmerland 2
Stadt Wiesmoor 1

14 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang insgesamt 637 Personen.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Unser heutiges LK-Foto kommt aus Ostermarsch, welches heute zur Stadt Norden gehört.
JNN-ARCHIVFOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

